

Faszinierender Tempeltanz



Eine Tanzshow, die das Publikum durch ausdrucksstarke Bewegungsfolgen, kleine Geschichten und prachtvolle Kostüme bezaubern soll, präsentiert das Stadttheater Weilheim am Montag, 5. Juli, von 20 Uhr an. Gezeigt werden zwei klassische südindische Tanzformen, die den gleichen Ursprung haben: der sanfte und weiche Mohiniyattom (der in Deutschland ziemlich unbekannt ist) und der kraftvoll und energetische Bharatanatyam. Shyamala Surendran aus Kerala tanzt Stücke aus ihrem Mohiniyattom-Repertoire, ihre Schülerin Chandra Devi aus München führt den Bharatanatyam vor. oh